

## Dart

### Die Erste ist Dritter, die Zweite Fünfter

Die Steel-Dart-Vorrunde ist zu Ende. Die erste Mannschaft des Steel Dart Club (SDC) Erding belegt in der Regionalliga aktuell den dritten Platz unter sieben Mannschaften. Gegen die beiden Tabellenführer Spartans aus München und DC Niederroth – Ned Kümmern konnte sich der SDC nicht durchsetzen. Dafür wurden gegen den DSV Au aus der Hallertau und den PDC Pfaffenhofen souveräne Siege errungen. Am letzten Vorrunden-Spieltag gegen den DC Underground Gamblers aus Holzkirchen standen alle Zeichen nach den ersten neun Spielen auf Sieg. Doch konnte der SDC das Niveau nicht halten, und die Partie ging 9:9 unentschieden aus. Dafür waren einige Bestleistungen zu bewundern. Swen Rausch warf dreimal die 180, Skender Ismaili zweimal die 180, und René Mehrländer konnte einen 180er zur Bestleistung beitragen. Teamkapitän Ulrich Hobmaier führt das Ranking der Highfinishes an, er checkte 156 Punkte mit nur drei Darts zum Sieg. Die zweite Mannschaft steht in der Bezirksoberliga Nord auf Rang fünf von sechs Teams. Dem SDC gelang nur gegen den DSV Au 2 aus der Hallertau ein Sieg. Nun wird fleißig geübt, damit die Rückrunde, die am Sonntag, 3. Februar, startet, erfolgreicher wird. wk

### Offenes Turnier für den Nachwuchs

Seit langem gibt es wieder ein Turnier für die Dart-Jugend. Am Sonntag, 20. Januar, sind alle Dartspieler unter 18 Jahre beim 3. OBDV-Jugendranglistenturnier gefragt. Alle Teilnehmer unter 13 Jahren dürfen das Leg mit einem Single-Feld beenden, nur ab 13 Jahren muss mit Double Out das Spiel entschieden werden. Jeder, der Spaß am Dartsport hat, kann mitspielen, die Teilnahme ist kostenlos. Das Turnier findet in der Spielstätte des Steel Dart Club Erding im Klösterl in Wörth statt. wk,